

Schottlandaustausch 2012

Vom 20. bis zum 27. Juni 2012 waren unsere schottischen Austauschpartner von der Bishopbriggs Academy in Konstanz. Am Mittwoch, den 20. Juni, kamen unsere Austauschpartner um 13:30 an der Schule an. An diesem Tag waren keine gemeinsamen Aktivitäten mehr geplant. Die Schotten sind bereits um 3.00 Uhr Ortszeit in Glasgow losgefahren, um den Direktflug von Edinburgh nach Memmingen zu bekommen.

Am Donnerstag trafen sich alle an der Schule, und nach einer Begrüßung durch Herrn Kaz zeigten wir den Gästen aus Schottland unsere Schule. Nach der Schulführung hatten wir wieder normalen Unterricht. Unsere Austauschpartner hatten ebenfalls Unterricht, Englisch und Biologie in der 9. Klasse. In der Mittagspause ging jeder mit seinem Partner essen. Am Nachmittag machten wir in Vierer-Gruppen ein Stadträtsel. Wir mussten Aufgaben zu der Altstadt lösen. Am Abend trafen wir uns mit unseren Austauschpartnern im Herosé-Park zum Baden.

Am Freitag war ein Besuch im Daimler Benz Museum in Stuttgart geplant. Wir trafen uns am Hauptbahnhof in Konstanz. Anschließend fuhren wir mit dem Zug nach Stuttgart. Das Museum war sehr interessant. Es wurde die Zeitgeschichte von den Unternehmen Daimler und Benz gezeigt. Am Nachmittag fuhren wir wieder mit dem Zug zurück. An diesem Abend spielte auch die deutsche Nationalmannschaft im Viertelfinale der Europameisterschaft. Alle Jungs trafen sich am Abend zum Public Viewing.

Am Wochenende machte jede Familie allein etwas mit seinem Austauschpartner. Wir sind am Samstag zum Rheinfall nach Schaffhausen gefahren und haben am Sonntag einen Ausflug in die Alpen unternommen.

Am Montag trafen sich wieder alle an der Schule. Die schottischen Austauschpartner besuchten die Grundschule Sonnenhalde. Am Nachmittag kamen unsere Austauschpartner mit in den Nachmittagsunterricht.

Am letzten ganzen Tag war ein Ausflug auf den Hohentwiel geplant. Unsere schottischen Austauschpartner fuhren mit dem Zug nach Singen. Anschließend bestiegen sie den Hohentwiel. Von oben hatte man eine schöne Aussicht auf die Umgebung. Da dies der letzte gemeinsame Abend war, trafen wir uns mit unseren Eltern und Austauschpartnern am Tägerwiler Strandbad. Wir badeten und spielten Fußball. Es war ein schöner Abschluss.

Am Mittwochmorgen trafen wir uns schon um 6 Uhr an der Schule. Dann wurde es auch schon Zeit für den Abschied.

Von Nils Raddatz